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Asunción del primer intendente de José C. Paz 

 

  El 12 de diciembre de 1995, fue un día histórico para José C. Paz, el 

presidente del Honorable Concejo Deliberante, Concejal Mario Alberto Ishii, en 

presencia del gobernador de la Provincia de Buenos Aires, Doctor Eduardo 

Duhalde, tomó el juramento a Rubén Oscar Glaría, como primer intendente 

de José C. Paz.  

  El 14 de mayo de 1995 se habían realizado las elecciones para elegir las 

autoridades nacionales, provinciales y municipales. En el nuevo municipio de José 

C. Paz, arrojaron el siguiente resultado1:  

 

Fuerza Política Votos Porcentaje 

Lista Nº 95 – Frente Justicialista Federal 48.457 54,63 % 

Lista Nº 46 – Frente del País Solidario 11.305 12,74 % 

Lista Nº 355 – Unión Vecinal de José C. Paz 8.265   9,32 % 

Lista Nº 3 – Unión Cívica Radical 6.746   7,61 % 

Lista Nº 37 – Mov. por la Dignidad y la Dependencia 3.424   3,86 % 

Lista Nº 83 – Partido Solidaridad 615   0,69 % 

Lista Nº 38 – Mov. Socialista de los Trabajadores 392   0,44 % 

Lista Nº 88 – Movimiento Azul y Blanco 303   0,34 % 

Lista Nº 12 – Partido Comunista 271   0,31 % 

Lista Nº 78 – Movimiento Cristiano Independiente 13    0,01 % 

Votos en blanco 8.330   9,39 % 

Votos anulados 584   0,66 % 

Total de votos emitidos 88.705 100% 

 

   Por el 54,63% de los votos resultó electo como primer intendente de José 

C. Paz, Rubén Oscar Glaría; fijándose el 12 de diciembre de 1995 para asumir 

como jefe comunal. 

  El periódico “Pueblo Libre”2, bajo el título de “Memorable acto de asunción”, 

relataba lo acontecido el 12 de diciembre de 1995 informando que “En una 

jornada histórica para José C. Paz, asumió el intendente Rubén Oscar Glaría, el 

primero en la nueva historia del distrito. El día, de un sol muy radiante, fue el 

marco propicio para la ceremonia de asunción, que tuvo una austeridad 

republicana”. 

  En el acto se encontraban presentes, además del Doctor Duhalde, el 

diputado nacional Horacio Fernando Galmarini, los miembros de la Comisión Pro-

                                                           
1
 http://www.juntaelectoral.gba.gov.ar/resultados/1995129.pdf 

2
 Periódico “Pueblo Libre” Nº 39, 15 de diciembre de 1995. 

http://www.juntaelectoral.gba.gov.ar/resultados/1995129.pdf
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autonomía presidida por Carlos Capurro; la nieta de Don José Altube, fundador de 

José C. Paz, Nelly Altube; la diputada provincial Graciela Podestá; el 

subsecretario de seguridad de la provincia, J. Pérez Cárrega; el intendente de 

San Miguel, Miguel José De Luca; el concejal Alberto Moreira de Malvinas 

Argentinas; representantes de la lglesia, de las Fuerzas Armadas, de las 

Entidades de Bien Público; familiares del intendente y público en general. 

  El Honorable Concejo Deliberante, para esta sesión especial, se instaló en 

las instalaciones del Club Atlético “El Porvenir”.  

 

 
Miembros de la Comisión Pro-autonomía presentes en el Club El Porvenir  

 

  El Presidente del Honorable Concejo Deliberante, concejal Mario Alberto 

Ishii, declaró abierta la sesión invitando a los presentes a entonar las estrofas del 

Himno Nacional Argentino. Inmediatamente invito a los concejales Juan Carlos 

Bottarini y José Luis Bersano a izar la Bandera Nacional. A continuación se 

presentó la moción de formar una comisión de recepción al intendente electo 

formada por el presidente del Cuerpo y los presidentes de cada bloque. Aceptada 

la moción hicieron uso de la palabra los concejales Pino, Zamora, Solís, Bersano, 

Razetto y Testa, para referirse al momento histórico que se estaba viviendo en 

José C. Paz. 

  Posteriormente, la comisión de recepción se trasladó a un salón contiguo 

para invitar al intendente electo y a las autoridades presentes para ingresar al 

recinto. Una vez en él, el presidente del Cuerpo, en presencia del gobernador 

Eduardo Duhalde y del diputado Galmarini, le tomó el juramento de práctica a 
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Rubén Oscar Glaría, convirtiéndose en el primer intendente del Partido de José C. 

Paz. 

 

 
Concejal Mario A. Ishii tomando el juramento al intendente Rubén O. Glaría 

 

  A continuación el Intendente Glaría dirigió su palabra a los presentes. En 

primer lugar se dirigió a los legisladores paceños diciéndoles “He venido para 

pedirles que no desaprovechemos esta oportunidad que tenemos todos, para 

lograr que los habitantes de José C. Paz puedan acceder a una mejor calidad de 

vida”. Para agregar que “Reconociendo todos los inconvenientes que nos 

aquejan, quiero pedir a los bloques… que pongan de sí, su mayor esfuerzo, su 

más amplia dedicación y su mayor capacidad de trabajo, para que juntos 

podamos cumplimentar el mandato otorgado por el pueblo, el 14 de mayo”… El 

intendente después de destacar el momento histórico y realzar el invalorable 

apoyo del gobernador con su presencia en el acto de asunción, volvió a pedir a 

los ediles “el mayor esfuerzo y dedicación, para lograr que este pueblo, 

postergado y empobrecido por las malas gestiones administrativas y políticas, 

tenga su despegue, recupere su confianza y logre su identidad definitiva”. Para 

agregar “Por mi parte, comprometo frente a ustedes y todas estas importantes 

visitas, una administración sana, el esfuerzo permanente para lograr todos los 

objetivos, una política de puertas abiertas y diálogo sin chicanas en nuestra diaria 

relación”. A continuación enumeró las actividades que debe llevar adelante el 

legislativo municipal: “Controlar cada acto administrativo, acordar y aprobar el 

presupuesto municipal y fundamentalmente, ser ejemplos de conducta cívica, 

recreando cuando haga falta, las ordenanzas que se requieran para ejecutar las 
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tareas de gobierno”. En cuanto a las obligaciones del Departamento Ejecutivo 

expresó: “Cumplimentar los servicios que la comunidad requiera y encarar toda 

obra pública que logre modificar la escasa infraestructura con que contamos; para 

que en el próximo ciclo legislativo, este intendente pueda informar al Honorable 

Cuerpo, que la tarea cumplida ha sido eficiente y que gracias al esfuerzo de todos 

los habitantes de José C. Paz contemos con más calles asfaltadas, que la 

iluminación en los barrios ha aumentado, que tenemos una importante cantidad 

de semáforos nuevos, que la acción social desplegada fue eficiente y equitativa, 

que la salud es priorizada, que la recaudación tributaria ha aumentado; que el 

inicio de las cloacas y el agua corriente permite soñar con aquella mejor calidad 

de vida de la que hablaba en el inicio de mi mensaje”. Agregando; “Cuando 

nuestro gobernador con inusitado coraje político llevó la idea que en José C. Paz 

germinaba desde muchísimos años ante, la autonomía, dejó en nuestras manos 

la oportunidad de cambiar la historia de frustraciones, para trasformar en pujanza, 

en crecimiento, en obras, el cotidiano esfuerzo de nuestra gente, humilde, 

trabajadora, esforzada y generosa que nos posibilita con su apoyo que hoy 

iniciemos este azaroso y mágico camino, el de construir el nuevo municipio de 

José C. Paz”.  

 

 
El Intendente Glaría dirigiendo su palabra al asumir el gobierno municipal 

 

  Rubén Glaría continuó su mensaje expresando que “esta construcción no 

comienza hoy, porque el 15 de mayo, un día después de las elecciones, 

comenzamos a trabajar”.  
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Pasando a detallar que “aún sin ser gobierno”:  

 Se acercaron al Consejo Provincial de la Mujer y “obtuvimos el fruto: hoy 

funcionan 13 comedores barriales y 1,500 chicos paceños encuentran la 

posibilidad de satisfacer sus necesidades”; 

 Se propusieron terminar con un flagelo, un basural a cielo abierto de 8 

hectáreas, “hoy, la cava está cercada y se ha comenzado un trabajo que la 

convertirá en breve en una reserva ecológica”. 

 “Comprendimos que la esencia y el espíritu de quienes forjaron a esta 

comunidad, nunca se había motivado, y despertamos en los sectores de la 

producción, a la industria y al comercio”. Así se gestó la Expopaz´ 95. 

 “Nuestro viejo Cine Paz, estaba abandonado y casi en ruinas… Hoy, en 

conjunto con la Sociedad Cosmopolita de Socorros Mutuos, se convierte en 

el centro de actividades culturales de José C. Paz”. 

 Se acercaron al Ministerio de Gobierno y Justicia “para explicarles que en 

un pequeño, incómodo e insalubre local, nuestra población se amontonaba 

para anotar a sus hijos, casarse, sacar sus documentos”. Hoy José C. Paz 

tiene el mejor Registro Civil de la Provincia (Gelly y Obes Nº 5040 ) 

 Escuchamos el pedido de la gente: “queremos el asfalto, necesitamos el 

asfalto”… “en febrero comenzarán las primeras 300 cuadras de asfalto y 

que junto… habrá trabajo para 500 vecinos”. 

 Se conformaron “110 comisiones barriales, que ya concretaron más de 20 

cuadras de vereda, y más de 30 cuadras con iluminación”. 

 Recibimos esa obra excepcional, el Hospital Mercante, “inmediatamente 

nuestros abuelos se ofrecieron a cuidar parques y jardines… más de 50 

voluntarias concurren a brindar su trabajo y su aporte al hospital”. 

 Acercamos al Consejo Provincial de la Mujer “nuestra voluntad de trabajo 

para llevar adelante del Plan de Vida, Hoy, más de 21.000 niños reciben el 

aporte nutritivo necesario para su crecimiento”. 

 Se atendieron diariamente a más de 300 personas que se acercaban con 

pedidos y necesidades, que recibieron adecuada respuesta de acuerdo a 

las posibilidades. 

 Se colocaron y repararon semáforos, se “bachearon casi el 70% de los 

asfaltos existentes”, se realizó mantenimiento en la iluminación. 

 Hoy, 12 de diciembre, a las 12 horas “dejaré inaugurado el edificio de la 

Patrulla Bonaerense en Avenida Croacia y Ruta 197”, construido en 26 

días. 

 “Hace muy pocos días, nuestros jóvenes representantes nos dieron, en el 

marco de los Torneos Juveniles Bonaerenses, la satisfacción del triunfo”. 

  Rubén Glaría finalizó su mensaje expresando que “en José C. Paz, 

la política va a ser el arte de hacer feliz a la gente”. 
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Terminado el discurso, el intendente Rubén Glaría recibe el saludo del 

gobernador Eduardo Duhalde 

 

  A continuación hizo uso de la palabra el Doctor Duhalde, gobernador de la 

Provincia de Buenos Aires, quién comenzó su discurso expresando una doble 

alegría, primero porque viene a acompañar a un nuevo dirigente, y segundo por 

venir el día inaugural del nuevo municipio de José C. Paz. 

  Después se refirió a la necesidad de la autonomía con satisfacción, ya que 

José C. Paz, al igual que Malvinas Argentinas, “eran lugares un poco apartados 

de General Sarmiento, entonces tardan mucho en crecer los pueblos. General 

Sarmiento ya era demasiado grande para un municipio, un municipio es el 

gobierno de los vecinos, donde uno conoce no solo al intendente sino a todos los 

que están gobernando. Y cuando esto sucede, las soluciones comienzan a 

venir… por eso mejor que decir es hacer y mejor que prometer es realizar. Y 

vamos a trabajar duramente para que en poco tiempo… José C. Paz esté 

totalmente diferente, totalmente cambiado a lo que hoy conocemos. Queremos un 

José C. Paz pujante, con la pujanza de un pueblo joven que no se resigna a estar 

en una permanente degradación y decadencia, que por el contrario, sacando 

fuerza de la flaqueza como lo sabemos hacer los bonaerenses, nos 

sobrepongamos a las dificultades y hagamos que José C. Paz crezca, como debe 

crecer este distrito que por años estuvo peleando su autonomía”. Después 

expresó: “Quiero contarles y pedirles que difundan en todo José C. Paz, lo que es 

el único secreto del éxito: el pueblo, trabajando junto, con su gobierno municipal y 
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provincial, sino es muy difícil”. Posteriormente se refirió a los problemas y 

dificultades y dijo que “se resuelven laburando, como hicieron nuestros abuelos, 

que vinieron con muchas dificultades, muchos de ellos de Italia y de España, 

corridos por el hambre y vinieron, se esforzaron, trabajaron y levantaron los 

pueblos. Ese mismo espíritu reclamo de los míos, de los bonaerenses para poner 

de pie definitivamente a José C. Paz, a nuestra provincia, para que nos podamos 

sentir orgullosos del trabajo y del esfuerzo que fructificará para nuestros hijos”. 

Finalizó sus palabras el gobernador despidiéndose diciendo: “hasta cualquier 

momento en cualquier parte de José C. Paz”. 

 

 
El Presidente del Concejo Deliberante, Concejal Mario A. Ishii,  

invita al gobernador de la Provincia a dirigir su palabra 

 

  Finalizada la palabra del gobernador, fue arriado el Pabellón Nacional, 

finalizando la sesión especial del Honorable Cuerpo. 

  El mismo día 12 de diciembre de 1995, a las 20,30 horas, en el Club “El 

Porvenir”, el periódico el “Pueblo Libre” informaba que “el Intendente Rubén 

Glaría tomó el juramento a los secretarios de su gabinete, a los directores, 

subdirectores, asesores y coordinadores que integran la estructura municipal”. 

 


